



AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL

La Dirección de Difusión y Extensión Universitaria de la Universidad Pedagógica Nacional, con domicilio en Carretera al Ajusco número 24, Edificio D, Piso Azul, Colonia Héroes de Padierna, Delegación Tlalpan, Código Postal 14200, Ciudad de México, Teléfono 56 30 97 00 extensiones 1566 y 1199, es responsable de recabar sus datos personales, del tratamiento de los mismos, de su protección y resguardo con fundamento en los artículos 3, fracción I; 16, 17, 18, 21, 25, 26, 27, 28 y 65 de La Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados y demás normatividad que resulte aplicable.

Fundamento legal

El tratamiento de sus datos personales se realizará de conformidad con las funciones y atribuciones establecidas en los artículos 1, 2 y 3 del Decreto que Crea la Universidad Pedagógica Nacional, publicado en el Diario Oficial de la Federación el 29 de agosto de 1978, así como en el Manual de Organización de la Universidad Pedagógica Nacional y el Manual de Procedimientos de la Dirección de Difusión y Extensión Universitaria.

Finalidad del tratamiento de datos personales

Los datos personales que recabamos de usted, los utilizaremos para las siguientes finalidades que son necesarias para el servicio que solicita:

- Efectuar la inscripción de las personas integrantes de la comunidad universitaria (y externas) a los talleres culturales; así como, a las demás actividades artísticas y culturales realizadas por la Dirección de Difusión y Extensión Universitaria.
- Dar seguimiento al desarrollo del taller o actividad cultural en la que la persona se encuentre inscrita.
- Elaborar y emitir constancias de participación en los talleres y eventos culturales.

Datos personales que serán tratados

Para llevar a cabo las finalidades descritas en el presente Aviso de Privacidad, utilizaremos los siguientes datos personales:

- **Datos de Identificación Personal**
Nombre completo, fotografía, dirección (INE)
- **Datos de contacto**
Número telefónico celular y correo electrónico personal
- **Datos sobre identidad de género.**
Hombre – mujer – otro





- **Datos académicos o laborales**
Número de matrícula
- **Datos sensibles**
Estado de salud

Transferencia de Datos Personales

Sus datos personales no serán transferidos a terceros ajenos a la Universidad Pedagógica Nacional. Sólo serán compartidos dentro de la Universidad con las unidades administrativas y/o académicas que la conforman, y que lo soliciten para brindarle un mejor servicio y darle una respuesta oportuna. En caso de que se requiera una transferencia de datos distinta a las aquí mencionadas, se solicitará su consentimiento expreso.

En caso de que NO desee que sus datos personales sean tratados y revocados para las finalidades antes descritas que requieren de su consentimiento, podrá manifestar su negativa mediante un escrito presentado por cualquier medio oficial ante la Dirección de Difusión y Extensión Universitaria, con los siguientes datos de contacto:

Nombre de la Persona Titular: Cristina Leticia Barragán Gutiérrez
Teléfono: 56 45 50 94 / 56 30 97 00, **Ext.** 1566, 1199
Correo Electrónico: cbarragan@upn.mx

O bien, ante la Unidad de Transparencia de la Universidad Pedagógica Nacional:

Domicilio: Carretera al Ajusco 24, Colonia Héroes de Padierna, Alcaldía Tlalpan, Ciudad de México, Código Postal 14200, Edificio de Gobierno, Primer Piso (Nivel 1).
Correo electrónico: unidaddetransparencia@upn.mx
Número telefónico: 55 56 30 97 00, **Ext.** 1331

Usted podrá limitar el uso o divulgación de sus datos personales a través de los medios de contacto antes mencionados.

ACEPTO

(SI) (NO)

Uso de tecnologías para la recolección automática de datos

Le informamos que nuestra página electrónica y plataformas digitales pueden utilizar mecanismos en medios remotos o locales de comunicación electrónica u otra tecnología que permita recabar datos personales de manera automática y simultánea al tiempo que el titular hace contacto con los mismos. El uso de estas tecnologías se realiza con la finalidad de mejorar la experiencia del usuario y brindar mejores servicios. Para conocer más detalle sobre estas herramientas y configuraciones, puede consultar nuestra política de cookies y tecnologías de rastreo en nuestro sitio web.





MECANISMOS, MEDIOS Y PROCEDIMIENTOS PARA EJERCER SUS DERECHOS ARCO

¿Dónde puedo ejercer mis derechos ARCO y de portabilidad?

Usted podrá presentar su solicitud para el ejercicio de los derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición de sus datos personales (derechos ARCO) directamente ante nuestra Unidad de Transparencia, cuyos datos de contacto son los mencionados anteriormente. También podrá presentar una solicitud de ejercicio de derechos ARCO a través de la Plataforma Nacional de Transparencia, disponible en <http://www.plataformadetransparencia.org.mx>

Y, a través de los siguientes medios:

Las solicitudes para el ejercicio de los derechos ARCO deberán presentarse ante la Unidad de Transparencia de esta Casa de Estudios, en el ámbito de su competencia, a través de escrito libre, formatos, medios electrónicos o cualquier otro medio que al efecto establezca el INAI. Para ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición (ARCO), será necesario acreditar la identidad del titular y, en su caso, la identidad y personalidad con la que actúe el representante. El ejercicio de los derechos ARCO por persona distinta a su titular o a su representante, será posible, excepcionalmente, en aquellos supuestos previstos por disposición legal, o en su caso, por mandato judicial. Para el caso de menores de edad o de personas que se encuentren en estado de interdicción o incapacidad, de conformidad con las leyes civiles, se sujetará a las reglas de representación dispuestas en la misma legislación. Tratándose de datos personales concernientes a personas fallecidas, la persona que acredite tener un interés jurídico, de conformidad con las leyes aplicables, podrá ejercer los derechos que le confiere la LGPDPPSO, siempre que el titular de los derechos hubiere expresado fehacientemente su voluntad en tal sentido o que exista un mandato judicial para dicho efecto. Lo anterior, de conformidad con lo establecido en el artículo 49 de la LGPDPPSO.

Si desea conocer el procedimiento para el ejercicio de estos derechos, puede acudir directamente ante la Unidad de Transparencia, o bien, se informa lo siguiente:

La LGPDPPSO en su Título Tercero, Capítulo II, establece el procedimiento para el ejercicio de los derechos ARCO, mismo que se resume a continuación:

En el ejercicio de los derechos ARCO, el plazo de respuesta no deberá exceder de veinte días contados a partir del día siguiente a la recepción de la solicitud. En caso de resultar procedente el ejercicio de los derechos ARCO, este responsable deberá hacerlo efectivo en un plazo que no podrá exceder de quince días contados a partir del día siguiente en que se haya notificado la respuesta al titular.

De conformidad con lo establecido en el artículo 52 de la LGPDPPSO, la solicitud para el ejercicio de los derechos ARCO deberá cumplir con los siguientes requisitos:

- I. El nombre del titular y su domicilio o cualquier otro medio para recibir notificaciones;
- II. Los documentos que acrediten la identidad del titular y, en su caso, la personalidad e identidad de su representante;
- III. De ser posible, el área responsable que trata los datos personales y ante el cual se presenta la solicitud;





- IV. La descripción clara y precisa de los datos personales respecto de los que se busca ejercer alguno de los derechos ARCO, salvo que se trate del derecho de acceso;
- V. La descripción del derecho ARCO que se pretende ejercer, o bien, lo que solicita el titular, y
- VI. cualquier otro elemento o documento que facilite la localización de los datos personales, en su caso.

Tratándose de una solicitud de acceso a datos personales, el titular deberá señalar la modalidad en la que prefiere que éstos se reproduzcan. El responsable deberá atender la solicitud en la modalidad requerida por el titular, salvo que exista una imposibilidad física o jurídica que lo limite a reproducir los datos personales en dicha modalidad, en este caso deberá ofrecer otras modalidades de entrega de los datos personales fundando y motivando dicha actuación. En caso de que la solicitud de protección de datos no satisfaga alguno de los requisitos a que se refiere este artículo, y el Instituto o los organismos garantes no cuenten con elementos para subsanarla, se prevendrá al titular de los datos dentro de los cinco días siguientes a la presentación de la solicitud de ejercicio de los derechos arco, por una sola ocasión, para que subsane las omisiones dentro de un plazo de diez días contados a partir del día siguiente al de la notificación. Transcurrido el plazo sin desahogar la prevención se tendrá por no presentada la solicitud de ejercicio de los derechos a ARCO. La prevención tendrá el efecto de interrumpir el plazo que tiene el Instituto, o en su caso, los organismos garantes, para resolver la solicitud de ejercicio de los derechos ARCO. Con relación a una solicitud de cancelación, el titular deberá señalar las causas que lo motiven a solicitar la supresión de sus datos personales en los archivos, registros o bases de datos del responsable. En el caso de la solicitud de oposición, el titular deberá manifestar las causas legítimas o la situación específica que lo llevan a solicitar el cese en el tratamiento, así como el daño o perjuicio que le causaría la persistencia del tratamiento, o en su caso, las finalidades específicas respecto de las cuales requiere ejercer el derecho de oposición. El responsable deberá dar trámite a toda solicitud para el ejercicio de los derechos ARCO y entregar el acuse de recibo que corresponda. Adicionalmente, los artículos 53, 54, 55 y 56 de la LGPDPSO señalan información complementaria para el ejercicio de los derechos ARCO.

MODIFICACIONES, CAMBIOS Y/O ACTUALIZACIONES AL AVISO DE PRIVACIDAD.

¿Cómo puede conocer los cambios en este aviso de privacidad?

El presente aviso de privacidad puede sufrir modificaciones, cambios o actualizaciones derivadas de nuevos requerimientos legales, de nuestras propias necesidades por los procedimientos, servicios y trámites que ofrecemos o por otras causas. En ese sentido, nos comprometemos a mantenerlo informado sobre los cambios que pueda sufrir el presente Aviso de Privacidad, a través de nuestra página electrónica <https://difusionyextension.upnvirtual.edu.mx/>

